

von RM Siebert betr. Presseerklärung Schulministerin, Inklusion

Teilt der Bürgermeister mit mir die Auffassung, das hier in dem Fall das Konnexitätsprinzip erheblich verletzt wird.

Welche zusätzlichen und laufenden Kosten entstehen und belasten dadurch unseren Haushalt?

Antwort:

Die Konnexitätsgesichtspunkte sind nicht gewahrt worden.

Hierzu gibt es bereits eine umfassende Stellungnahme. Man setzt auf die Spitzenverbände.

Die Anregungen und Anmerkungen aus der Stadt Bornheim haben Wirkung gezeigt. Das Gesetz ist erstmal zurückgezogen worden. Die Kompetenzzentren sollen anders beschrieben werden, als es bisher in dem Gesetz gestanden hat.

Die Zahlengrenzen sind in der Diskussion. Es gibt eine Zusicherung, dass die Anmerkungen aus den Kommunen bei der Neuerstellung eines Referentenentwurfs berücksichtigt werden.

von RM Heller

Kann zukünftig sichergestellt werden, dass die Erdgeschossetage bei Sitzungen beleuchtet ist?

Antwort:

Wir werden nochmals alle darauf hinweisen, inklusive Reinigungsdienst, dass während der Sitzungen die Lichter anbleiben.

von RM Hanft betr. Grundsicherung im Alter bzw. explodierende Soziallasten für die Kommunen
Kann die Verwaltung abschätzen, welche positiven Auswirkungen das auf den Kreis und die Kommunen haben wird?

Antwort:

Das kann im Moment nicht geklärt werden. Die Verwaltung wird die Entwicklung dieser Kosten und das Durchreichen von Ersparnissen auf den anderen Ebenen sehr genau beobachten. Der Kreis kann dies nicht berechnen.

von RM Knott betr. schriftlich übermittelte Anfrage von RM Koch bezüglich Rundfunkbeiträgen
Wie hoch war der Rundfunkbeitrag für die Stadt Bornheim und den SBB im Jahr 2012 und wie hoch wird der Beitrag für beide Körperschaften im Jahr 2013 sein?

Antwort:

Es wurden schon Gespräche diesbezüglich mit den Ländern geführt.

Es sollte keine einseitigen und ungerechten Mehrbelastungen geben. Für uns ist das derzeit der Fall. Es liegen noch nicht alle Gebührenbescheide vor. Zusammen mit den kommunalen Spitzenverbänden soll auf den Gebührenverursacher eingewirkt werden, damit es hier nach Möglichkeit eine Veränderung gibt.

von RM Siebert betr. Steuer auf Mobilfunkanlagen (Stadt Remscheid)

Gibt es diesbezügliche Überlegungen auch bei der Stadt Bornheim um den Etat etwas zu verbessern?

Antwort:

Es wird alles beobachtet, was zur Haushaltsverbesserung dient und Entwicklungen, die sich in diesem Bereich auftun, werden sehr genau beobachtet. Wenn das für die Stadt Bornheim eine mögliche Einnahmemöglichkeit ist, wird dies geprüft und dem Rat mitgeteilt.